

DEPORTES | Ciclismo

El ayuntamiento de Carcabuey homenajea a Acisclo Pérez Chavarino con un paseo cicloturista

Se celebrará el próximo 15 de agosto y la recaudación se destinará a la Junta Local de la AECC

Antonio J. Sobrados Pareja

Martes 4 de agosto de 2020 - 20:47



El ayuntamiento de Carcabuey rendirá homenaje a Acisclo Pérez Chavarino, tristemente fallecido el pasado mes de marzo, con un paseo cicloturista, que tendrá lugar el próximo 15 de agosto.

Con esta actividad, se quiere rendir homenaje a Acisclo Pérez Chavarino, gran aficionado al deporte de la bicicleta en Carcabuey, cuya repentina muerte consternó a la localidad y a toda la comarca en los primeros días del confinamiento.

Para tomar parte en esta iniciativa, que a la vez tendrá un marcado carácter solidario, las personas interesadas podrán realizar su inscripción en la Oficina de Turismo de Carcabuey, con un precio de tres euros.

Todo el dinero que se recaude, irá destinado a la Junta Local de la Asociación Española Contra el Cáncer de Carcabuey.

Asimismo se recuerda a los participantes, que será obligatorio el uso de casco y mascarilla durante el paseo.